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Abstract (en)
In a fixing device for fixing furnishing objects on a building wall (1), in particular a tiled wall, in which plugs (11) and plug screws (4) are used for the
fixing, it is proposed, for improvement, that a disc (2) made of elastic material with relatively good adhesion or braking action be arranged between
the surface of the building wall and the object to be fixed, the drilled holes (10) in the building wall being protected against penetrating moisture by
the disc when the object is screwed on tight. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Befestigungsvorrichtung für Ausstattungsgegenstände an einer Gebäudewand (1), insbesondere Fliesenwand, bei der Dübel (11) und
Dübelschrauben (4) zur Befestigung eingesetzt sind, ist zur Verbesserung vorgeschlagen, daß eine Scheibe (2) aus elastischem Material mit relativ
guter Haftung bzw. Bremswirkung zwischen der Oberfläche der Gebäudewand und dem zu befestigenden Gegenstand angeordnet ist, wobei die
Bohrlöcher (10) in der Gebäudewand gegen eindringende Feuchtigkeit von der Scheibe bei festgeschraubtem Gegenstand gesichert sind. <IMAGE>
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